

Berperan Dalam Penanggulangan Tuberculosis, 'Aisyiyah Dianugrahi MDGs Award 2011

Jum'at, 03-02-2012

Jakarta- Peran 'Aisyiyah dalam penanggulangan tuberculosis di Indonesia telah mencuri perhatian para dewan juri Millennium Development Goals (MDGs) Award 2011 yang diprakarsai oleh Kantor Utusan Khusus Presiden RI untuk MDGs. Oleh karenanya, organisasi perempuan Muhammadiyah ini dianugrahi penghargaan khusus katagori lembaga swadaya masyarakat atas peran sertanya dalam pencapaian target MDGs di Indonesia.

MDGs award untuk penghargaan khusus ini diberikan langsung oleh Wakil Presiden Boediono didampingi oleh utusan khusus Presiden RI untuk MDGs Nila Moeloek dan Menko Kesra Agung Laksono dalam acara malam penganugrahan MDGs Award 2011 di Balai Kartini, Rabu malam (01/02/2012).

Penghargaan MDGs Award 2011 ini diberikan kepada organisasi pemerintah ataupun masyarakat yang dinilai memiliki peran besar, namun diluar kreteria yang ada yakni HIV/AIDS, kesehatan ibu dan anak, nutrisi serta Sanitasi dan air bersih, Masing-masing kreteria ini memberikan penghargaan berdasarkan katagori pemerintah kabupaten/ kota, lembaga swadaya masyarakat, organisasi pemuda dan sector swasta.

" Ini semua kami berikan kepada masyarakat yang dengan kreatif dan inovatif melakukan upaya-upaya dan gerakan untuk mempercepat pencapaian MDGs di tahun 2015 yang sudah tidak lama lagi," ungkap Nila Moeloek dalam sambutannya. Menurutnya, sebagai pemangku tugas untuk MDGs ini, ia sangat bangga dengan apa yang sudah dilakukan siapa saja yang dengan penuh semangat tanpa henti bekerja untuk kesejahteraan bersama.

Sementara itu Wakil Presiden Boediono dalam sambutannya usai memberikan penghargaan menagtakan bahwa, saat ini beberapa indikator sudah mendekati target yang diharapkan. Namun, masih ada yang harus menjadi perhatian utama yakni masalah penangulangan HIV/AIDS, kesehatan ibu dan anak, nutrisi dan air bersih.

Acara penganugrahan MDGs award ini menjadi acara puncak acara Festival Nusantara MDGs 2011 yang terdiri dari seminar Pencerah Nusantara dan Pameran MDGs yang dilaksanakan sejak tanggal 31 Januari hingga 1 Februari 2012. Dalam kesempatan itu para nominator MDGs award dari seluruh Indonesia berkumpul dan berbagi pengalaman tentang apa yang dilakukan. Mereka juga membangun ikrar bersama untuk berusaha semakin dan bersama-sama agar pencapaian MDGs ini semakin cepat tercapai.